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日    時 

 

場    所 

 

委員定数 

 

出席委員 

 

 

欠席委員 

 

会議に出席した 

公務員の職氏名 

 

 

 

 

 

傍聴人 

 

日 程 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議の概要 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

石川直子委員 

令和４年四国中央市教育委員会第９回定例会会議録 

 

令和４年９月 28日（水） 午後２時 

 

四国中央市庁５階 大会議室 

 

４名 

 

教育長 東  誠 、委員 石川 卓 、委員 星川 光代 、委員 石村 

義哲、委員 石川 直子 

 

なし 

 

教育指導部参与 眞鍋 葵、教育管理部長 石川 元英 、 

教育指導部長 森実 啓典 、 

教育総務課長 宮下 浩 、生涯学習課長 窪田 壮哲 、 

文化・スポーツ振興課長 合田 秀人 、学校教育課長 渡邉 真介  

学校政策課長 鈴木 崇士 

教育総務課長補佐 片岡 圭子、佐藤 崇、川上 留美 

 

なし 

 

 開会宣言 

教育長挨拶 

 

日程第１ 令和４年第８回定例会会議録の承認 

日程第２ 令和４年第９回定例会会議録署名人の指名 

日程第３ 諸般の報告 

  教育長より諸般の報告 

  各課長より事務報告 

日程第４ 議事 

     教育長職務代理者の指名 

日程第５ その他 

     令和４年四国中央市議会第３回定例会一般質問・答弁要旨 

     令和４年度９月補正予算 

 

閉会宣言  

 

開会 

午後１時 56分（定刻より４分前、全員揃ったため開会）令和４年第９回

定例会を開会する。 

なお、教育委員全員の出席を得られているので、本定例会の成立を確認す

る。 

令和４年四国中央市議会第３回定例会において議会の同意を得て、教育委

員に任命された、石川直子委員にご挨拶をお願いする。 

 

         ～ 挨  拶 ～ 
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事務局 

 

教育委員 

 

教育委員会事務局

職員 

 

事務局 

 

 

東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続いて、教育委員各位、教育委員会事務局職員の自己紹介をお願いする。 

 

    ～ 教育委員各位、挨拶・自己紹介 ～ 

 

 ～ 教育委員会事務局職員自己紹介 ～ 

 

 

開会にあたり、教育長よりご挨拶をお願いする。 

 

教育長挨拶 
みなさんこんにちは。本日は、ご多用の中、第９回定例会にご出席をいただ

きありがとうございます。 

始めに、只今、石川直子さんのご紹介がございましたが、７月から教育委員

会委員が欠員となっている状況の中で、教育行政の円滑な運営を図るために

も、教育委員会委員の選任について、市議会のご同意いただけましたことを大

変有難く思っています。 

石川直子さんは、先ほどの話にもありましたように三島小学校長を最後にご

退職されておられますが、それまでに、教育事務所の指導主事や指導課長を長

年務められるなど、教育行政での経験も豊富にございます。人格、教育識見と

もに教育委員会委員に適任の方でいらっしゃいまして、これから本市教育委員

会にも、教育者としての経験を発揮され、新しい風を吹き込んでいただけるも

のと期待をしているところでございます。どうぞよろしくお願いいたします。 

さて話は変わりますが、皆さん、先の台風 14 号は、大丈夫だったでしょう

か。大変大型の台風で、19 日、県内に最も近づき、四国中央市では観測史上最

も強い 47.4 メートルの最大瞬間風速を記録し、全国ニュースにも取り上げられ

るほどでした。また、愛媛県下の建物被害についても、宇和島市の吉田中学校

の体育館や、伊方町の三崎小学校と中学校の合同体育館の屋根の一部が剥がれ

た様子が報道されておりました。その映像から、私は川之江の住人ですが、今

回、体感した風の強さを思い、四国中央市内の学校や公共施設に大きな被害が

出ていないことを願っておりました。報告によりますと、一部の施設で、雨漏

りや倒木の被害があったようですが、大規模な深刻な状況は少なく済んだよう

で、安堵致しました。ただ、改修計画が進んでおります川之江体育館について

は、相当ひどい雨漏りがありました。そして何より、渇水が深刻だった四国中

央市の銅山川３ダム（富郷・柳瀬・新宮）の貯水率が、台風 14 号の大雨で一気

に回復したことについても、台風の威力を感じたところです。 

 そのような状況により、中学校体育祭、また新宮幼小中大運動会が９月 18 日

の日曜日から、21 日の水曜日に延期となり、教育委員の皆さんにも、ご迷惑を

おかけいたしました。当日は、暑くもなくさわやかな天候で絶好の運動会日和

となり、子ども達も教員も、そして保護者の皆さんも、疲労も少なく済んだの

ではないかと思っています。委員の皆さん、出席をいただきありがとうござい

ました。中学校の様子はいかがだったでしょうか。 

 新型コロナ感染者数については、ご存知のように、当市においても減少傾向

にあります。市内の小中学生の陽性者は、直近の２週間では 10 人以下、またこ

こ１週間は、５人以下、また０人の日もあります。そのような中で、今週、無

事、中学校の新人戦が行われております。来週は、小学校陸上運動記録会も予

定されております。ただ、コロナが終息したわけではありませんので、学校に

おいても、引き続き基本的な感染対策に努めてまいります。 

 では、本日の会議では、昨日が最終日でした９月議会の報告等がございま

す。よろしくお願い致します。 

https://www.asahi.com/topics/word/%E5%9B%9B%E5%9B%BD%E4%B8%AD%E5%A4%AE%E5%B8%82.html
https://www.asahi.com/topics/word/%E5%9B%9B%E5%9B%BD%E4%B8%AD%E5%A4%AE%E5%B8%82.html
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東教育長 

 

 

事務局 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

 

 

 会議録承認 

会議録の承認について諮る。令和４年第８回定例会会議録案について、事

務局より説明を求める。 

 

令和４年第８回定例会会議録案の概要を説明する。 

令和４年第８回定例会会議録案の承認について諮る。 

 

承認する旨答える。 

 

承認の旨確認し、令和４年第８回定例会会議録の原案を承認する旨宣す

る。既に指名の教育委員には、それぞれ後ほど会議録に署名を願う。 

 

会議録署名委員の指名 

令和４年第９回定例会会議録署名人に、石川 卓 委員、石村 義哲 委

員を指名する。 

 

報告事項 

今年の体育祭を見ながら「学校の役割」というのを、改めて思っていまし

た。学校というリアルな場に子ども達が集うことでしか得られないものがあり

ます。多様な価値観を持ち、個性の違う子ども達が、お互いを知り、人と人が

触れ合い、生活や行事、学び合いなどを共にする経験を積むことにより、心身

共に成長していきます。しかし、新型コロナの感染拡大によってこの２年半

は、行事や教育活動の延期や中止を余儀なくされ、多くの制限を受けてきまし

た。 

そのような中での体育祭。子ども達が自分達の成長を感じられる大事な機会

として、感染症防止を徹底しながら、新しい形の運動会を目指して、教員たち

が子ども達の為にと、全力で頑張ってくれている姿を目にしました。 

また、生徒会や各種係の生徒達が主体となって競技運営をしており、生徒の自

主的な教育活動を通してリーダーが育ち、その姿や上級生の成長を見ること

で、それぞれの学年の自覚を促す、大切な場であると思いました。「行事を通し

て生徒は育つ」と言われます。その最たるものの一つが、体育祭であったと思

います。 

あと一点報告です。今週、市長への表敬訪問がありますが、８月 29 日に行わ

れました、「全日本吹奏楽コンクール四国支部大会」において、三島東中学校が

「金賞」を受賞、四国代表の切符を手にし、全国大会に出場することとなりま

した。三島東中学校は、アンサンブルコンテストで全国大会に出場したことが

ありますが、市内では初めての快挙でございます。また、その前日に行われま

した、「全日本小学生バンドフェスティバル四国支部大会（座奏部門）」におい

て、松柏小学校も「金賞」を受賞し、四国代表として、11月 19日に大阪城ホー

ルで行われる全国大会に出場することになっています。小・中アベックでの全

国大会への出場という嬉しい報告がありましたので、紹介しておきます。 

 

教育総務課所管の教育総務・学校管理・施設に関し、資料に基づき事務報

告する。 

 議案書の２ページになります。教育総務課所管の行事は特にないですが、

９/６より令和４年第３回四国中央市議会定例会が開会し、昨日９/27閉会

しました。 

９/７に庁議・調整会議があり、本日９/28第９回定例会開催です。10/３
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宮下教育総務課長 

 

 

 

窪田生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

合田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

には、10月の庁議・調整会議が予定されております。 

 昨日四国中央市議会で、決算特別委員会について 10/17～10/19の日程で

の開催、決算特別委員会委員と共に決定しております。 

  

生涯学習課所管の生涯学習・人権教育に関し、資料に基づき事務報告す

る。 

 議案書３ページになります。人権教育についてですが、９/７ 人権・同

和教育推進者養成講座、５回目ということで最終回を実施しました。修了者

には 12月に修了者会を実施する予定としています。 

９/10 寒川グラウンドリニューアルオープンセレモニーということで、

人数を限定して開催。スポーツ少年団 13チームが参加してのセレモニーで

した。手元にお配りした資料を見ていただいて、寒川グラウンドについて

は、一番下に書いてある通り、これまでの経緯ですが、平成 28年強風の被

害によりまして、それ以降グラウンド使用中止としていました。そういった

中で令和２年度から改修事業を実施いたしまして、この度改修工事も完了し

まして、リニューアルオープンセレモニーを実施しております。資料２枚目

に新聞記事を付けておりますので、後ほどご覧いただけたらと思います。 

寒川グラウンドについては、次回の定例会後見ていただく予定ですが、砂

塵対策として天然芝生化、砂塵ネットを設置する工事をしています。その

他、更新設備として、防球ネットの更新、ＬＥＤ投光器の更新、トイレの更

新、駐車場等の整備を行っております。使用については、少年軟式野球、ソ

フトボール、少年サッカー、フットサルなどに使っていただけるかと思いま

す。総工事費については、２億 4,530万円となっています。 

議案書に戻っていただいて、９/21 就学前人権・同和教育研究大会、愛

和認定こども園で行う予定でしたが、新型コロナウイルス感染症対策という

ことで、規模を縮小し中之庄公民館で 50名参加で実施しました。 

10月の予定になりますが、10/３ 市人権・同和教育研究大会をしこちゅ

～ホールで実施予定です。今年は水平社 100年ということで、部落差別解消

に向けて、パネルディスカッションを実施する予定です。10/25 就学前人

権・同和教育研究大会で北保育園が発表、会場は天満公民館を利用して開催

する予定となっています。 

10/28 愛媛県公民館研究大会が西予市で開催される予定です。 

今年度、夏祭りについてはどの地区も中止となっておりますが、公民館ま

つり、文化祭については実施する予定で、夏祭りができなかった分、盛大に

やれるよう進めていますので、次回の定例会でお知らせできると思います。 

 

文化・スポーツ振興課所管の文化振興・スポーツ振興・図書館等に関し、

資料に基づき事務報告する。 

 議案書４ページをご覧ください。文化振興ですが、10/７ まちを行く～

富郷地区の秋景色編～ということで、定員 20名でバスで行く予定です。富

郷ダムもルートに含まれており、満杯の富郷ダムを見ていただけるかと思い

ます。 

 10/29から 10/30にかけて、令和４年度四国中央市文化協会文化祭前期の

日程で、しこちゅ～ホールで開催されます。１週間後には後期が開催される

予定です。 

 スポーツ振興でございますが、９/18から 11/19まで四国中央市スポーツ

少年団秋季大会が開催されます。ミニバス、バレー、剣道、ソフトボール等
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合田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邉学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６種目の競技の予定です。 

 ９/24 愛媛ＦＣマッチシティ四国中央市ということで、愛媛ＦＣと藤枝

ＭＹＦＣの対戦でしたが、結果は、０－１で愛媛ＦＣが負けています。現在

８位であるため、Ｊ２に昇格するのは、非常に難しい状況にあるようです。 

 10/２ 第 17回市民スポーツ祭総合開会式が行われる予定です。 

 10月、歴史を感じるゆっくりウォーク‘22、日程は未定ですが、予定さ

れています。 

 続いて、５から７ページですが、三島図書館、川之江図書館、土居図書館

のイベント予定となっています。７ページ中段、歴史考古博物館で、９/７

から吉野ケ里遺跡銅鐸ミニ企画展を開催しています。レプリカを借りて、展

示しています。銅鐸自体は珍しいものではないようですが、九州で初めて見

つかったということです。この銅鐸は発見された時から裏側がボロボロで、

学芸員曰く、大概の場合地中にあるときは完全な形で保存されているような

のですが、発掘する過程で損傷することがあるそうです。11/６まで開催中

ですので、機会があれば見ていただければと思います。 

 暁雨館ですが、９/10観月会・口笛コンサート等があります。 

 ９/23から９/25まで、押花展示会が開催されました。 

 

学校教育に関し、資料に基づき事務報告する。 

 ８、９ページをご覧ください。９/１始業式でございました。お盆明けの

影響で、新型コロナウイルス感染症が陽性者を含め 164名の自宅待機者が出

ましたが、オンライン等での対応とさせていただきまして、新学期が何とか

無事にスタートしております。本日までに、小中合わせて３校、３件の学級

閉鎖が出ていましたが、先程教育長の話にもあったように、ここのところは

数名の感染者にとどまっていて、落ち着いてきております。 

 ９/18 中学校体育祭、新宮小中学校運動会を予定していましたが、台風

14号の関係で、９/21に延期させていただきました。20日については、午

前 10時まで警報が出ておりましたので、午後から登校ということで、臨時

休業にはしておりません。 

 ９/27から９/30まで中学校新人体育大会が予定されております。雨の影

響で予定されていた競技が順延されたものもありますが、順調に進行してお

ります。 

 行事予定中段、県のＣＢＴ10分間テストですが、小学校３年生から中学

校３年生までを対象に各月に２教科ずつ、一人一台端末を使用したテストを

任意で実施することにしております。 

 10月に入りまして、10/４中学校新人体育大会の陸上競技があります。

10/５小学校陸上記録会が予定しております。10/26 小中学校授業実践交流

会を実施する予定です。 

 また、11/２には市の人権・同和教育研究大会を予定しておりますが、参

加の方よろしくお願いいたします。この後、ご案内させていただきます。 

 ９ページ、少年育成センターですが、９/６ 川之江地域補導委員会、地

区長会を実施しております。９/23 四国地区少年補導センター連絡協議会

「愛媛大会」については中止となっています。 

 ９/27昨日ですが、三島地域の太鼓台運行説明会がありましたが、今年

は、統一運行はなく各地区での運行となる予定です。例年あります川之江・

土居地域については、10/15、三島地域については 10/22、10/23の臨時休校

は、週休日と重なっているため今年はございません。  
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渡邉学校教育課長 

 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 10月に入りまして、10/７ 令和４年度 青少年健全育成講演会、こちら

は「夜回り先生」として有名な水谷 修先生をお招きして、しこちゅ～ホー

ルで開催する予定で、予定通り実施させていただきます。 

 

学校政策に関し、資料に基づき事務報告する。特に、ＧＩＧＡスクール関

連の報告をする。 

 議案書８ページになります。９/９ 松山大学との連携事業ということ

で、新宮小中学校に松山大学の檀副学長、四国中央市出身の保田音萌さんを

お招きして、交流授業を行いました。「きりのもりちゃぱお」というキャラ

クターを使って、新宮地域の魅力を発信しようというテーマで、小中大学連

携の授業をさせていただいております。 

 ９/12 今年度の新規事業といたしまして、小学校５年生から中学校２年

生までで各校２名ずつジュニアＩＣＴリーダーを創設し、任命をしておりま

す。これは、８月に提携いたしましたＧｏｏｇｌｅパートナー自治体の事業

の一環として実施しておりますが、全国でも福岡県久留米市、山梨県甲府

市、大分県玖珠町に続き４番目となります。合わせて、電子図書館の蔵書の

選定を 12日から 21日までの間、行っております。これは、10月下旬開設

予定の電子図書館の蔵書を子ども達に選書してもらい、ジュニアＩＣＴリー

ダーの活躍の場として実施いたしました。現在選書は終了しておりまして、

児童・生徒が希望する 140タイトルを紙のまち図書館の方へ提出しておりま

す。 

 ９/22 小中学校情報化推進委員会をオンラインで開催いたしました。夏

休み中の実践等の報告をしていただきました。夏休み中、端末を持ち帰り 

ミートでオンラインの登校日とか、健康観察をするなどの基本的な使い方の

ほか、音楽の関係で音楽会のパートの音源をクロムブックを使って聞いた

り、鍵盤ハーモニカの基本動画を配ったり、という使い方をしていました。

珍しいところでは、暑中見舞いをクロムブックで先生が送って、子どもが返

信をするという事例も聞いております。 

 続いて、９/26 新宮小中学校において、わくわく教室の参観日を開催い

たしました。ＡＬＴのジェイソンの英語教室を見ていただきました。 

 ９/28 本日ですが、金生第一小学校でコミュニティ・スクール校内研修

会があり、ＣＳマイスターの西村先生をお招きしております。 

 10月に入りまして、こちらに記載ありませんが、10/４ 新居浜市がＩＣ

Ｔ先進視察ということで、来市予定です。 

 10/11 Ｇｏｏｇｌｅパートナー自治体の研修として、３校、川之江小学

校、三島南小学校、新宮小中学校の先生方への研修を個別でしていただく予

定となっております。 

 10/14 徳島大学の安野教授をお招きして、新宮小中学校１，２年生向け

の授業をしていただく予定となっております。この授業は交流授業とするも

ので、幼稚園児、年中・年長児を招いての公開授業としております。 

 10/15 新宮小中学校で来年度の入学希望者説明会を行います。 

 10/17 出席は叶わないのですが、Ｇｏｏｇｌｅパートナー自治体に参画

している先進的な 28団体が参加しての、Ｇｏｏｇｌｅパートナー自治体サ

ミット 2022が開催される予定でございます。 

 一番下ですが、10/28 新宮小学校公開授業となっております。 

 それから、お手元に配布させていただいている、カラーのパンフレットで

すが、11/１から令和５年度の入学希望者の受付を始めますが、それに合わ
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鈴木学校政策課長 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

 

 

東教育長 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

石川 卓委員 

 

 

 

東教育長 

 

 

石川教育管理部長 

 

 

森実教育指導部長 

 

 

石川教育管理部長 

 

東教育長 

 

石川卓委員 

 

 

 

せて今回新しいパンフレットを作成いたしました。ご覧いただければと思い

ます。 

 

只今の報告に質問がないか問う。 

 

 特になし 

 

 議 事 

 

｢四国中央市教育委員会教育長職務代理者の指名｣について説明を求める。 

 

 

本件につきましては、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 13条

第２項の規定に基づき、 教育長に事故があるとき、又は教育長が欠けたと

きに、教育長の責務を行う 教育長職務代理者を指名するものであり、法律

に基づき、教育長より職務代理者の指名をするものでございます。教育長、

指名をお願いいたします。 

 

教育長職務代理者に石川卓委員を指名。  

 

異議・意見等ないか問う。 

 

異議ない旨伝える。  

 

異議ない旨確認し、石川 卓委員より挨拶をいただく。 

 

～ 挨 拶 ～ 

 

その他 

 

令和４年四国中央市議会第３回定例会一般質問・答弁要旨について、令和

４年度９月補正予算について、説明をお願いする。 

  

令和４年四国中央市議会第３回定例会一般質問のうち、教育総務課及び文

化・スポーツ振興課関連の質問及び答弁要旨を説明する。 

 

令和４年四国中央市議会第３回定例会一般質問のうち、学校教育課及び学

校政策課関連の質問及び答弁要旨を説明する。 

 

令和４年度９月補正予算のうち、主に歳出予算について説明する。 

 

 只今の説明に意見質問等ないか問う。 

 

 議会の質問の関係で、12ページ、谷内議員の質問に対して電気料金の実

績について出ていたと思うんですが、驚いたのが以前に比べると 40パーセ

ントくらい増えているということですが、小学校中学校合わせて前々年が

8,000万円くらい、昨年度では１億 2,000万円近いということで、学校での
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石川卓委員 

 

 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石川卓委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邉学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルス感染症対策などの増加要因もあると思うのですが、その

あたりは予算作成時に見込んでいたのでしょうか。電気料が 27,28パーセン

ト、使用量が５割くらい上がっているということで、ピーク時の電力が高く

なってどうしても割高になってしまって、というのもあるのだと思うんです

が、そのあたりもあったのでしょうか、わかったら教えてもらいたい。 

 

 ピーク電力ですが、いずれの学校においてもエアコンの使用により最大需

要電力が増えています。その点で、使用量も増えてはいるが、その点でも電

気料金が増えたということです。 

 小・中まとめますと、令和元年度には 8,050万円、令和３年度が１億

1,700万円で、3,600万円ほどで 45パーセントの増となっております。 

 エアコン導入時に電気料金がどのくらい増えるのかという試算はしており

まして、10年ほど前に当市より先に導入されている観音寺市に照会して、

実績等を聞いおりますと 42パーセントほど上がったということで、同じよ

うに増えるのではないかという見込みは立てておりました。 

 なお、先程委員からもありましたように、新型コロナウイルス感染症対策

による文部科学省のガイドラインに基づく窓の換気などの影響もあり、使用

量が増えたのではないかというところです。また、使用量単価もこの間に若

干上がっておりますので、それも一因となっていると思います。 

 空調については、運用指針を定めておりまして。時間をずらして電源を入

れるなど、学校の方でも努力はしていただいています。そのような中で、45

パーセント程度の増で収まっているという評価をしています。 

 

 窓を開けているというのも影響は大きいと思うので、早くコロナが収束し

たらいいなと思います。 

 それからもう一点、同じく谷内議員の質問で 17ページになりますが、不

登校の実績というところで、小学校 60名、中学校で 144名ということなの

ですが、単純に計算したら小学校では１学年に 10名、中学校 50名くらいに

なり、比較したときに約５倍になるので、中学校の方が不登校の生徒が多い

ということになり、自分なりにどういう違いがあるのかとか、考えてみたの

ですが、小学校と中学校ではスマホの普及率なども違うし、学校訪問で見て

いるんですが９割程度の生徒が部活に入っています。その辺の人間関係が難

しかったりするのかなと個人的に感じます。中学校が増える特異な原因など

はあるのでしょうか。 

 

 中学校で増加ということですが、答弁書では令和３年度の数字でお答えし

ています。令和２年度においても小学校では 46 名、中学校 107 名と

中学校で増えています。不登校の状況におきましては、欠席が 90日を超え

ると、不登校が長期化していく傾向にあるため、小学校で不登校だった子ど

もが中学校でも継続するという傾向があります。そういったことも含めまし

て、中学校ではサポートルーム等を活用して対応しているところですが、も

う一つＩＣＴの活用ということで自宅において一人一台端末を使って授業に

参加することで、出席扱いにする動きも全国的に加速している状況でござい

ます。学校に行かない選択をする児童・生徒も増えてきています。 

 今後は、学校復帰ということだけでなく、安心して過ごせる居場所づくり

を含めて、学校に行きたくても行けない子どもの対応をしていかなければい

けないと思っております。 
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東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

合田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

 

 この件について、質問・意見等ないか問う。 

 

 （特になし） 

 

 続いて、合田文化・スポーツ振興課長より川之江体育館改修工事について

報告をお願いする。 

 

 お配りしている「川之江体育館改修工事について」をご覧ください。 

 川之江体育館については、雨漏り等もひどく改修工事を検討してまいりま

したが、この度契約するところまで進みましたのでご報告いたします。工事

の予定価格は１億 5,000万円以上の工事であるため、市議会の議決が必要で

すが、可決されまして、請負金額は２億 7,170万円で、契約相手方は尾藤建

設・遠藤特定建設工事共同企業体となります。工期の方は、令和４年９月か

ら令和６年１月までの 1年約６か月間でございます。できるだけ、利用者に

迷惑をかけないように工事を進める予定です。 

 台風 14号の関係で、前からひどい雨の時には雨漏りがあったのですが、

19日には滝のような雨漏りで、フロアが水浸しになり、中に溜まった水を

汲み上げるのに翌日の午前３時までかかったということです。その前の雨で

も水が溜まったようです。 

 しばらくは利用者に影響が出ますし、迷惑をかけることになりますが、で

きるだけ影響のないように進めていけたらと思っております。報告は以上で

す。 

 

意見等がないか問う。 

 

 （特になし） 

 

その他に報告等ないか問い、報告意見等ない旨確認する。 

 

以上で本日の日程はすべて終了。 

次回定例会の招集を願う発言。 

 

次回、教育委員会第 10回定例会を令和４年 10月 25日（火曜日）午後１

時 30分から、四国中央市庁４階 401会議室にて開催します。よろしくお願

いいたします。  

 

閉 会 

 午後３時 12分、閉会を宣する。 

 

 以上、会議の顛末を記録し、その真正であることを認め、署名する。 

 

 

 

 

 教育委員会会議録署名人 
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  四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

 

  四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

 

 

              会議録作成者 教育総務課  

 

 

 

 

 

 

 

 


